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Desesperaciones, párr. 6 Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar. ¿Ven? Hay 

que demostrárselo. La gente que consigue todo tan fácil, ellos por lo general no… 

Ellos—ellos no se esfuerzan por eso, ¿ven Uds.? Hay que… El don es gratuito, es cierto, 

pero Ud.—Ud. tiene que… Pareciera ser que, Uds. saben, es como dicen: “Si Ud. nació 

con la cuchara de plata en la boca”, Uds. han escuchado eso, “que no se aprecia”. No 

obstante, cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor. 
  

Hay dos pensamientos que el hermano Branham nos está diciendo en este párrafo, número 

1) Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar. y número 2) cuando hay que hacer 

un esfuerzo, uno le aprecia el valor. 
 

Ahora, dado que estos dos pensamientos son pensamientos completamente diferentes, nos 

centraremos únicamente en uno de ellos a la vez. 
  

Esta noche haremos centrar nuestros pensamientos en el número 1) Uno tiene que hacer 

algo que Dios pueda honrar. 
  

Ahora hablamos un poco sobre esto el último domingo, pero no profundizamos mucho 

en ello, porque no fue el tema de nuestro estudio. 
  

Pero fíjense que él dice: Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar. Eso es 

exactamente lo que dijo Jesús en Juan 14:12-13. Él dice que primero Ud. tiene que ser 

un creyente, y si cree en Dios, sin importar lo que Él quiera que crea, pero si le cree de 

todas maneras, entonces Él le honrará o le recompensará su creencia dándole todo lo que 

pida en oración. 
  

Juan 14:12-14 12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, 

él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. 13 Y todo lo que 

pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. 

14 Si algo pidiereis en mi nombre, yo lo haré. 
  

De su sermón, Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 

P:33 Hermano Branham dijo: Y entonces cuando Uds. ven, ahora en este día, cuando la 

Palabra de Dios ha hecho estas promesas de cosas que vemos sucediendo ahora, 

entonces tenemos la responsabilidad de o hacerle frente o alejarnos de Ella. Uds. 

tienen…Uds. simplemente no pueden permanecer neutrales. Uds. tienen que hacer algo 

al respecto. Dijo…Algún movimiento tiene que ser hecho. Uds. no pueden entrar por 

esa puerta de la iglesia y salir siendo la misma persona que entró. Uds. o están más 

lejos, o más cerca de Dios, cada vez que entran o que van allá afuera. Oh, cuán fácil es 

para la gente rehuir de estas cosas. Y yo quiero que pensemos sobre éstas cuando 

empecemos en los servicios oficiales mañana en la noche, que, quiero que Uds. se fijen 



cuando algo es confrontado, si Uds.…si hay una duda al respecto. Si hay una duda al 

respecto, tiene que haber una respuesta. 
 

Mateo 7:24 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un 

hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, 

y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada 

sobre la roca. 26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé 

a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y 

vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue 

grande su ruina. 28 Y cuando terminó Jesús estas palabras, la gente se admiraba de su 

doctrina;  
  

De nuevo escuchamos a Jesús contar la misma parábola en el Libro de Lucas, pero él 

comienza hablando de un buen árbol que se conoce por dar buenos frutos. En otras 

palabras, se le conoce por lo que hace. 
  

Lucas 6:45 El hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca lo bueno; y el hombre 

malo, del mal tesoro de su corazón saca lo malo; porque de la abundancia del corazón 

habla la boca. 
  

Ahora, esta palabra, malo fue traducida de una palabra griega poneros, que significa 

Abandonado: que significa: abandonado u olvidado; abandonado: 2. negligencia en el 

deber; delincuente; o negligente. 
 

Eso significa que, cuando debería haber habido frutos en el árbol, pero no había ninguno. 

Y sabemos según la historia de Mateo 21 que cuando pasó junto al árbol y éste no había 

dado ningún fruto, Jesús maldijo el árbol y se secó. Y luego, al día siguiente, cuando 

vinieron, ahora tenía un uso diferente, pasó a ser bueno solo para la leña. Entonces, en el 

sentido de que ahora dio un nuevo tipo de fruto, se volvió útil para los hombres como 

leña. 
  

Mateo 21:18 Por la mañana, volviendo a la ciudad, tuvo hambre. 19 Y viendo una 

higuera cerca del camino, vino a ella, y no halló nada en ella, sino hojas solamente; 

(ahora, escuche, tenía hojas, pero no fruto. Tenía Vida, pero no había evidencia de que 

esa vida fuera de algún tipo de uso. Nada que mostrar para tener vida.)  y le dijo: Nunca 

jamás nazca de ti fruto. Y luego se secó la higuera. 20 Viendo esto los discípulos, decían 

maravillados: ¿Cómo es que se secó en seguida la higuera? 21 Respondiendo Jesús, les 

dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no solo haréis esto de la higuera, 

sino que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho. 22 Y todo lo 

que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis.  
  

Ahora, vemos el significado de esta historia en una parábola que Jesús nos cuenta en 

Lucas 13:6. Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una higuera plantada en su 

viña, y vino a buscar fruto en ella, y no lo halló. 7 Y dijo al viñador: He aquí, hace tres 

años que vengo a buscar fruto en esta higuera, y no lo hallo; córtala; ¿para qué 

inutiliza también la tierra? Esta palabra inutiliza fue traducida de la palabra griega 



katageo que significa ser (o hacer) completamente ocioso (o inútil), abolir, cesar, 

eliminar, volverse (o hacer) sin (ningún o sin) efecto, fallar, perder, reducir (venir) a la 

nada, guardar (abajo), desaparecer, anular. 
 

En esencia él dice: "este árbol ocupa espacio y tierra en mi jardín, pero no produce nada, 

así que córtalo y deshazte de él, para que otro pueda ocupar su lugar". 8 Él entonces, 

respondiendo, le dijo: Señor, déjala todavía este año, hasta que yo cave alrededor de 

ella, y la abone. 9Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás después. 
  

Ahora, volviendo a nuestra historia en, Lucas 6:46, ¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, 

y no hacéis lo que yo digo? 47 Todo aquel que viene a mí, y oye mis palabras y las hace, 

os indicaré a quién es semejante. 48 Semejante es al hombre que al edificar una casa, 

cavó y ahondó y puso el fundamento sobre la roca; y cuando vino una inundación, el río 

dio con ímpetu contra aquella casa, pero no la pudo mover, porque estaba fundada sobre 

la roca. 49 Mas el que oyó y no hizo, semejante es al hombre que edificó su casa sobre 

tierra, sin fundamento; contra la cual el río dio con ímpetu, y luego cayó, y fue grande la 

ruina de aquella casa. 
  

Entonces, aquí vemos a Jesús haciendo una comparación entre los que oyen y hacen y 

los que oyen y no hacen nada. Los que lo hacen son considerados sabios y los que no 

hacen nada son considerados tontos. 
  

Encontramos al hermano Branham diciéndonos la importancia de hacer en su 

sermón, ¿No Te Envió Yo? 62-0124 P:65 Uds. tienen que actuar. Uds. Tienen que hacer 

algo. Y cuando Uds. toman la promesa de Dios, y saben que es la promesa de Dios, y 

actúan en base a ella, Uds. verán los milagros poderosos de Dios regresando a la Iglesia 

del Dios viviente. Eso es correcto. Uds. lo verán. 
  

No se puede afirmar que ama a Dios y simplemente quedarse ahí y no hacer nada al 

respecto. Jesús dijo en Juan 14:15 Si me amáis, guardad mis mandamientos. Y 

nuevamente en Juan 14:23 Juan 14:23 Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, mi 

palabra guardará; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos morada con él. 
  

Porque él nos dio el ejemplo de cómo amar al Padre. Él dijo en Juan 14:31 Mas para que 

el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago. Levantaos, 

vamos de aquí. 
  

De su sermón, El Develamiento De Dios 64-0614M P:19 El Hermano Branham dijo: 

"Hay varios sentados aquí, un grupo, que estuvo con nosotros el otro día cuando El vino 

en un torbellino. Nos había dicho el día anterior, el Hermano Banks Woods y ellos, 

cuando Él dijo: “Coge esa piedra, arrójala al aire, y di: ‘¡ASI DICE EL SEÑOR!, tú lo 

verás al instante’”. Y yo cogí la piedra, estando allá arriba en la cima del monte, la 

arrojé al aire, y la...por supuesto, al ir cayendo, eso comenzó el torbellino, ¿ven?, la 

succión de eso. Uno tiene que hacer algo para causar que algo le siga. Jesús tomó una 

pieza de pan y la partió; luego multiplicó esa pieza de pan. El cogió agua, la vertió 

dentro de un cántaro. Elías [El Hermano Branham quiso decir Eliseo.–Trad.] cogió sal, 



la puso en una vasija; cortó una vara, la arrojó en el agua. Es algo para simbolizar. Y 

al coger esa piedra y al arrojarla al aire, y al ir cayendo, comenzó el torbellino. 
  

El Hermano Branham dice en el sermón, Conferencia 60-1125 P:43 "Ahora, Moisés 

clamó al Señor y el Señor dijo: “¡Levántate y sigue adelante!” Y cuando Moisés siguió 

adelante y pisó dentro del agua, cuando eso sucedió, el Mar Rojo se abrió, e Israel cruzó 

al otro lado a una gran victoria.  
  

Ahora, en las Escrituras reales lo dice de esta manera, Éxodo 14:15 Entonces Jehová dijo 

a Moisés: ¿Por qué clamas a mí? Di a los hijos de Israel que marchen.  
  

Entonces a Moisés se le ordenó hablar y luego al pueblo se le ordenó avanzar, pero si 

Moisés no hubiera entrado en esa agua y el agua se hubiera abierto, el pueblo nunca habría 

avanzado. Así que hay que hacer algo para demostrar que se han cumplido las 

condiciones.  
 

Cómo nuestra Fe se manifiesta por nuestras obras, o como dijo el hermano Branham, "La 

fe sin obras está muerta". 
  

Mi Comisión 51-0505 P:35 En el versículo 14 del capítulo 2 de San Santiago. Y yo leeré 

inclusive el 26. Escuchen atentamente la lectura ahora. Hermanos míos, ¿de qué 

aprovechará si alguno dice que tiene fe, y no tiene obras? ¿Podrá la fe salvarle? (No 

puede. Si Ud. cree que Dios lo salvará, Ud. tiene que creerlo y luego confesar que Él lo 

ha hecho, antes que pueda venir… Y luego obra para justicia. ¿Lo ven?). 14 Y si un 

hermano o una hermana están desnudos, y tienen necesidad del mantenimiento de cada 

día, Y alguno de vosotros les dice: Id en paz, calentaos y saciaos, pero no les dais las 

cosas que son necesarias para el cuerpo, ¿de qué aprovecha? Así también la fe, si no 

tiene obras, es muerta en sí misma. Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras. 

Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras. Tú crees que Dios es 

uno; bien haces. También los demonios creen, y tiemblan. ¿Mas quieres saber, hombre 

vano, que la fe sin obras es muerta? ¿No fue justificado por las obras Abraham nuestro 

padre, cuando ofreció a su hijo Isaac sobre el altar? ¿No ves que la fe actuó juntamente 

con sus obras, y que la fe se perfeccionó por las obras? Y se cumplió la Escritura que 

dice: Abraham creyó a Dios, y le fue contado por justicia, y fue llamado amigo de Dios. 

Vosotros veis, pues, que el hombre es justificado por las obras, y no solamente por la 

fe. Asimismo, también Rahab la ramera, ¿no fue justificada por obras, cuando recibió 

a los mensajeros y los envió por otro camino? (Ahora, el último versículo, escuchen 

atentamente). Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin 

obras está muerta. 
  

Ahora, el hermano Branham sacó a relucir el equilibrio entre lo que Pablo enseñó como 

vemos en "Gálatas 2:16 sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la 

ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser 

justificados por la fe de Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de 

la ley nadie será justificado. Y luego lo que enseñó Santiago donde dijo, Santiago 2:17 

Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma. 



 

En el mensaje, Obras Es La Fe Expresada 65-1126 165 Hermano Branham dijo: "Mi 

tema es: Obras Es La Fe Expresada. Ahora recuerden: Obras Es La Fe Expresada. Las 

obras muestran que la fe ya ha tomado amarre. ¿Ven? ¿Ven? Ahora, escogimos esto 

porque nosotros… Yo creo que esto nos puede ayudar a entender. Ahora escuchen 

atentamente y entraremos en esto como una lección de escuela dominical. Aquí Santiago 

está expresando en su enseñanza de Génesis 22: 1 al 9, lo que el hombre vio en 

Abraham. 
  

Otra vez Hno. Branham dijo: Obras Es La Fe Expresado 65-1126 165 Las obras de Noé 

expresaron ante los hombres la fe que él tenía en la promesa de Dios.  
  

Y otra vez dijo: Obras Es La Fe Expresada 65-1126 165 Moisés, sus obras expresaron 

fe en la promesa del Dios en el que él creía.  
  

Obras Es La Fe Expresada 65-1126 188 Juan el Bautista expresó su fe por sus obras, 

y cuando dijo: “Hay Uno parado en medio de vosotros ahora mismo”. Sólo piensen en 

eso. En San Juan, aquí tengo la Escritura, San Juan 1:26. Él dijo… Ellos dijeron: 

“¿Dices que viene el Mesías”? Dijo: “¿Pues, hombre, qué pasa contigo? Le hemos 

estado esperando por cuatro mil años”. Y él les dijo: “Él está parado entre Uds. ahora 

mismo”. ¡Aleluya! ¡También en esta noche! El expresó su fe por medio de su revelación, 

porque le fue revelado a él que… Él sabía que él bautizaría el Mesías. Él era un hombre, 

de treinta años. Y sabía que Él tenía que estar por allí en algún lado; él no sabía quién 

era, y allí estaba El, parado entre ellos. Él dijo: “Hay Uno parado entre vosotros ahora 

mismo, a quien no conocéis, y yo no soy digno de desatar la correa de sus calzados, pero 

El los bautizará con El Espíritu Santo. Y Él está entre vosotros ahora mismo”. Él lo 

expresó, su fe, porque él sabía, en su día, que él iba a ver y a bautizar el Mesías de Dios. 

Entonces (¿ven?) la gente podía ver la expresión sobre él, en la manera que él estaba 

predicando y en la manera que estaba actuando, estaba expresando que él tenía una 

verdadera revelación de Dios. 
  

Obras Es La Fe Expresada 65-1126 86 Ahora los dos hombres que hablaban sobre fe: 

Pablo justificó a Abraham por lo que Dios vio en Abraham; pero Santiago justificó a 

Abraham por lo que el hombre vio en Abraham. Vean, Santiago dijo: “Él es justificado 

por sus obras”. Pablo dijo: “Él es justificado por fe”. Pero vean, Abraham creyó a 

Dios, eso fue lo que Dios vio en él; él lo creyó. Pero entonces cuando él comenzó a 

actuar como si ya hubiese sucedido, eso fue lo que el hombre vio en él. Y eso es lo mismo 

con nosotros, porque nuestras obras expresan la fe que tenemos. Pero si tenemos temor 

de actuar en base a lo que creemos, entonces no lo creemos. ¿Ven? Tienen que creerlo. 
 

Mateo 7:21 ¶ No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, 

sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en 

aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera 

demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca 

os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad. 24 Cualquiera, pues, que me oye estas 



palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la 

roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella 

casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. 26 Pero cualquiera que me oye 

estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa 

sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con 

ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina. 28 Y cuando terminó Jesús 

estas palabras, la gente se admiraba de su doctrina; 29 porque les enseñaba como quien 

tiene autoridad, y no como los escribas. 
  

Ahora, volviendo a lo que Jesús estaba diciendo en la parábola, continúa con… y no le 

creísteis; pero los publicanos y las rameras le creyeron; y vosotros, cuando lo habéis visto, 

no os arrepentisteis después de creer a él.  
 

Ahora, observen que estaba hablando de trabajar en la viña. Ahora bien, una viña es un 

huerto de viñas. Es así de simple. Y sabemos que las vides representan al pueblo que se 

injerta.  
 

El Hermano Branham predicó un Mensaje maravilloso llamado Plantando la vid y dónde 

plantarla. En él hablaba no sólo de lo importante que es tener una vid correcta, no una vid 

silvestre, sino una semilla genuina, sino que casi tan importante es dónde plantar esa vid. 

porque si se tiene una vid correcta plantada en suelo equivocado, no dará fruto.  
 

También escuchamos a Jesús contarnos una parábola sobre eso. 
  

Juan 15:1 Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. 2 Todo pámpano que en 

mí no lleva fruto, lo quitará; y todo aquel que lleva fruto, lo limpiará, para que lleve 

más fruto. 3 Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado. 4 Permaneced 

en mí, y yo en vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no 

permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí. 5 Yo soy la vid, 

vosotros los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, este lleva mucho fruto; porque 

separados de mí nada podéis hacer. 
  

Plantando La Vida Y Donde Plantarla 59-0920 P:18 En el capítulo 15 de San Juan, 

versículo uno, Jesús dijo: “Yo soy la vid y vosotros los pámpanos”. Ahora, los pámpanos 

y la vid están conectados. Y Dios siempre ha tratado de tener un pueblo en el que pueda 

morar, a tal grado que pueda mostrar Su gloria entre Su pueblo. Entonces leemos aquí 

que David clamó diciendo: “¡Oh Señor Dios, restáuranos! Nosotros hemos pecado y nos 

hemos apartado de Ti. Tú que moras entre el altar y los querubines, resplandece de 

nuevo”. Porque él sabía que una vez Él fue Dios entre ellos, y David sabía que Él todavía 

era Dios. El pueblo se había apartado de Él. Ya Dios no resplandecía. No porque Él ya 

no podía resplandecer sino porque el pueblo se cerró a Sus misericordias, por causa de 

sus pecados. 
  

19 Luego David prosigue en nuestro texto. Salmo 80 y 7. Él dijo: “Arrancaste una vid 

de Egipto, la trajiste y la plantaste en un buen lugar”. Ése fue Israel, el pueblo de Dios 

que estuvo en Egipto. Ellos eran una vid buena. Ellos eran los escogidos por Dios. Pero 



si una vid buena no es puesta en buena tierra, no dará buenos frutos. Depende de dónde 

sea plantada la vid lo que determinará los resultados de la cosecha. Así que Dios levantó 

a Israel y los sacó de una tierra estéril. Es así como hoy. En el país tenemos muchos 

grandes y finos creyentes, y están mezclados en todas las distintas iglesias 

denominacionales. Ellos vienen de diferentes denominaciones y diferentes niveles de 

vida. Por eso es que en mi ministerio, yo nunca he procurado, en ningún momento, de 

criticar a ninguna cierta persona o denominación, porque en todas ellas hay gente 

buena. Ellos son el pueblo llamado y escogido por Dios. 
  

20 ¿Pudieran Uds. haber condenado a Israel mientras estaba en Egipto? Ellos 

simplemente habían empezado con mal pie. Y sus pecados los habían separado de Dios, 

y fueron plantados en Egipto. Así es como son muchas personas en las iglesias hoy, son 

gente buena, sólo que fueron plantadas en el lugar equivocado. Ahora, si un verdadero 

creyente es traído a Cristo, y es plantado en una gran denominación que no cree en los 

milagros o señales y maravillas del Señor, esa persona puede ser un genuino cristiano, 

católico, bautista, presbiteriano, testigo de Jehová o algo más en esa iglesia, una señal 

genuina de Dios, pero el credo denominacional corta la vida de esa vid y no podrá dar 

sus frutos. Y generalmente los frutos que Ud. recoge de una vid que está atrofiada, que 

no está en buena tierra, son malos. Saldrán como las manzanas, pero serán nudosas y 

comidas de gusanos. Se convierten en blanco para todos los insectos. Una buena vid sana 

no tiene que ser fumigada. Ella es lo suficientemente saludable para repeler a todos sus 

enemigos. Así es con un cristiano nacido de nuevo. Uds. no tienen que estar fumigándolo 

todo el tiempo, y dándole palmaditas en la espalda. ¡Ellos son lo suficientemente 

saludables espiritualmente para deshacerse de todos los escándalos del mundo! Ellos 

están viviendo de la verdadera nutrición. 
  

Ahora, hermano Branham continúa párr. 21 A veces un árbol o una planta que crece en 

lugares desérticos y no tiene suficiente humedad que lo sustente, dará frutos pequeños 

y defectuosos, y no se parece al fruto que debería salir de su vid. Hermano y hermana, 

eso es lo que pasa con las iglesias hoy día. Viene un pecador y tal vez lo haga bajo 

convicción, va y lee la Biblia, asiste a la iglesia. Pero en vez de hallar manzanas o uvas 

grandes y deliciosas, la Vida del Señor Jesús siendo manifestada en la Iglesia, 
encuentra pensamientos denominacionales insignificantes, nudosos y comidos por 

gusanos: “Nosotros los bautistas lo tenemos. Aquellos no tienen nada que ver con esto. 

Nosotros los metodistas lo tenemos”. Los brazos de Dios se extienden de mar a mar, de 

orilla a orilla y pueden salvar al máximo. Pero eso es lo que hallamos en los lugares a 

donde vamos. 
  

Salmo 1:1-61 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, (cuando un 

burlador publica su basura en Face Book, no le presta atención.) Ni estuvo en camino de 

pecadores, (Observen que no anda con el pecador, o con la persona que no cree.) Ni en 

silla de escarnecedores se ha sentado; (Él simplemente no lo hará, porque no hay 

compañerismo entre un creyente y el incrédulo, ¿y qué compañerismo hay entre el que 

cree toda la palabra y alguien que se burla de lo que Ud. cree?) 2 Sino que en la ley de 



Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. 3 Será como árbol plantado 

(arraigado en lo profundo) junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, (y 

noten que no sólo está bebiendo del agua de la vida, sino que también está produciendo 

fruto en su vida.) Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará. (Esa es la verdadera 

semilla de Dios, él prospera en todo lo que se propone hacer, porque está lleno de vida.) 
 

Pero noten al incrédulo. 4 No así los malos, (impíos, aquellos que no son como Dios) 

Que son como el tamo que arrebata el viento. (son escamosos, oscilan de un lado a otro 

como la paja llevada por el viento) 5 Por tanto, no se levantarán los malos (no pueden 

pararse) en el juicio, Ni los pecadores en la congregación de los justos. 6 Porque Jehová 

conoce (el Señor guarda) el camino de los justos; Mas la senda de los malos perecerá. 

(Los impíos quedan solos). 
  

En el párrafo 22 el hermano Branham dice: "Es como también dijo David nuevamente en 

el Salmo 1. Él dijo: “Bienaventurado el varón que no se junte con estos escarnecedores 

e impíos, que no se relacione con ellos, ni se siente con ellos. Uds. saben, los 

escarnecedores que dicen: Los días de los milagros han pasado. Y el bautismo del 

Espíritu Santo es pura falsedad. Bienaventurado el varón que no haga eso. 

Bienaventurado e varón que se aparte de tal cosa. Ellos no quieren mezclar eso. Uds. no 

pueden mezclar esas cosas. Bienaventurado el varón que no se junte ni se asocie con 

esas cosas que niegan el Poder del Señor”. La Biblia dice: “Salid de en medio de los 

tales, porque llegará el día cuando serán impetuosos, infatuados, amadores de los 

deleites más que de Dios. Que tendrán apariencia de piedad, pero negarán la eficacia de 

ella; ¡a éstos evita!”. 
  

23 “Bienaventurado el varón que no se junte con estos escarnecedores que se mofan y 

llaman a la verdadera Iglesia: un montón de fanáticos. Será como árbol plantado junto 

a corrientes de aguas”. Dios lo ha puesto en un lugar selecto. “Sus frutos no caerán. 

Dará hojas y frutos en su tiempo”. Vean cómo lo expresó David: “Este varón es 

bienaventurado. Él será plantado”, no sólo puesto allí. Uds. saben, a mí me gusta ver 

algo que es plantado. Ahora, Israel no fue plantado en Egipto, sólo fueron puestos allí 

porque ésa no era su patria original. Y un hombre que sea cristiano y descansa su 

destino eterno sobre algún credo denominacional, no está en su lugar correcto. Él 

nació para ser libre, para ser un hijo de Dios y adorarlo. Pero él está bajo un credo y 

no puede dar su fruto, aunque algo en él anhela hacerlo. “Será como árbol plantado 

junto a corrientes de agua”. Corrientes, plural; agua, singular. Muchas corrientes que 

desembocan en el mismo canal. 
 

24 En otras palabras: Él será como un hombre en las Escrituras, que cree toda la 

Palabra de Dios, donde el Poder y los nueve dones espirituales puedan fluir por medio 

de Dios en su ser interior. La gente no cree en gritar. Lo que pasa es que no tienen gozo 

espiritual. Y el gozo del agua de Vida puede fluir libremente. Mucho de eso es lo que 

pasa con el Tabernáculo Branham, por causa de que la incredulidad, los cuidados del 

mundo han atado a la gente a tal grado que ya no pueden producir crecimiento 



espiritual. Eso es lo que pasa con nuestra nación. Eso es lo que pasa con nuestras 

iglesias. No tienen gozo y el gozo del Señor se ha ido. Como fue escrito una vez en las 

Escrituras, la palabra Hebrea Icabod que significa: “La Presencia del Señor se ha ido”. 

Eso está sobre nuestras iglesias porque hemos dejado el fundamento original y nos 

hemos metido en credos y denominaciones, y permitimos que las cosas del mundo 

sequen nuestra experiencia con Dios. 
  

Jesús nos dice en Mateo 13 que no sólo es importante qué semilla se siembra, sino que 

también es muy importante dónde se siembra esa semilla, en qué tipo de suelo se siembra 

para que sobreviva. Y él le permite saber qué tipo de fruto produce y le dirá mucho en 

qué tipo de suelo ha sido plantada la Palabra en Ud. Ahora, voy a leerles dos parábolas 

diferentes en Mateo 13, y yo quiero que Ud. note que no sólo es importante qué tipo de 

semilla se siembra, la semilla de la Palabra justa o la semilla equivocada, la semilla 

silvestre. Pero también es importante en qué suelo se siembra esa semilla. 
  

Ahora, la primera parábola trata de dos donde se siembra la semilla como vemos en, 

Mateo 13:3 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el sembrador 

salió a sembrar. 4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y 

vinieron las aves y la comieron. 5 Parte cayó en pedregales, donde no había mucha 

tierra; y brotó pronto, porque no tenía profundidad de tierra; 6 pero salido el sol, se 

quemó; y porque no tenía raíz, se secó. 7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos 

crecieron, y la ahogaron. 8 Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, 

cuál a sesenta, y cuál a treinta por uno. 9 El que tiene oídos para oír, oiga. 
  

Y luego nosotros leemos en Mateo 13:24 Les refirió otra parábola, diciendo: El reino 

de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero 

mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue. 

26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. 27 Vinieron 

entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena 

semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? 28 Él les dijo: Un enemigo ha 

hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos? 29 

Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo. 30 

Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré 

a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero 

recoged el trigo en mi granero. 
  

Ahora sabemos que la buena semilla es la palabra de Dios y la mala semilla es la palabra 

del diablo. Y, sin embargo, vemos en la segunda parábola que las dos semillas diferentes 

están plantadas en el mismo campo. Entonces, la primera parábola trata de la Palabra de 

Dios sembrada en muchas organizaciones diferentes donde los diferentes ambientes y 

diferentes credos en esas organizaciones hacen que la semilla no produzca lo que se 

supone que debe producir. No es culpa del hijo, de la hija de Dios en esos sistemas 

organizativos, pero como él dice porque la tierra no está preparada, permite que se ahogue 

la Vida de la Palabra y la semilla no da fruto. Y en la segunda parábola vemos que son 



dos los que siembran en el mismo campo. Esto es de lo que habla Pedro en 2 Pedro 2, 

donde nos dice que los hombres entrarán directamente en el mensaje sembrando doctrina 

falsa junto a la doctrina verdadera, y eso destruirá el fruto. 
  

La Traducción Wuest dice: 2 Pedro 2:1 Pero como también entre el pueblo surgieron 

falsos profetas, así también habrá entre vosotros falsos maestros que serán tales que 

traerán junto a la verdadera doctrina herejías destructivas, negando incluso al Señor 

que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán 

su conducta licenciosa hasta su consumación; por quien será vilipendiado el camino de 

la verdad. Estos hombres entrarán en el Mensaje y darán una comprensión errónea de 

la Palabra de Dios y la gente quedará atrapada en lo que estos hombres dicen como 

malos intérpretes de la Palabra de Verdad. 3 Y en el ámbito de la codicia con palabras 

inventadas os explotarán, de quienes: para quienes desde la antigüedad su juicio no ha 

sido vano. 
  

Otra vez el hermano Branham dice de, Plantando La Vida Y Donde Plantarla 59-0920 

P:57 Pero si realmente Él es la Vid y nosotros los pámpanos, entonces el pámpano igual 

es parte de Él. La Vida que está en la Vid palpita a través del pámpano, ¿ven?, entonces 

tendrá que producir la misma cosa. Él lo prometió. “El que en Mí cree, las obras que yo 

hago, también él las hará”. 
  

Y una última cita de, Plantando La Vida Y Donde Plantarla 59-0920 P:50 Primero, 

hemos hablado de esto. Hemos hablado acerca de esta Vid, esta herencia de Dios. Ahora, 

si eso es cierto, si somos realmente la rama predestinada de esa Vid, entonces ese mismo 

Espíritu Santo tiene que pasar a través de nosotros. Y si lo hace, hará lo mismo que 

hizo a través de Él, porque Él es la Vid y nosotros los pámpanos. Y si... La Vida que está 

en la vid tiene que estar en el pámpano, para darle vida. Si ella produce algo distinto a 

lo que aquella Vid produjo, entonces es la vid incorrecta. Eso es lo que estoy tratando 

de decir. Tiene que ser la misma Vida. 
  

Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 P:52 Entonces la fe sin 

obras está muerta; si Uds. dicen: “Yo lo creo”, y no actúan. Así como el Mensaje, si 

Uds. dicen: “Yo lo creo”, no actúan, ¿de qué sirve? ¿Ven? Noé se puso a trabajar con 

su martillo y construyó un arca, para confirmar de qué estaba él hablando. Eso es lo 

que tenemos que hacer, también. Tenemos que ponernos a trabajar y probar nuestra 

fe, por medio de nuestras obras. Nuestras obras prueban nuestra fe. Moisés tuvo que 

hacerlo, y Elías tuvo que hacerlo. Todo profeta en su edad tuvo que pararse y hacerle 

frente a estas responsabilidades. Pero muchos de ellos no hicieron como Jonás. El huyó; 

ellos no. 
  

Jehová Jireh 2 60-0802 P:11 Y entonces, Abraham, nos dimos cuenta, que no obedeció 

exactamente a Dios. Ahora, él se preparó y tuvo fe en la promesa. Pero ¿ven?, nosotros 

podemos tener fe en la promesa y no obedecer, y eso nos estorbará. Ahora, Uds. pueden 

decir: “Yo he... yo–yo creo en el Espíritu Santo. Yo creo que debería–debería ser 

bautizado con el Espíritu Santo”. Ahora, no importa cuánto Uds. crean, Uds. deben 



obedecer ese mandamiento. ¿Ven? Sólo la fe en sí no obrará, porque fe sin obras está 

muerta. Correcto. Igual que los creyentes fronterizos. Gente hoy en día, la encontramos... 

en la Biblia dice: “Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados, y fueron 

hechos partícipes del Espíritu Santo, y recayeron, sean otra vez renovados para 

arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios, y... tuviera por 

inmunda la Sangre del Pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de 

gracia”. [El Hermano Branham une aquí Heb. 6:4-6, con Heb. 10:29–Trad.]. Ahora, en 

Hebreos 10 también dice: “¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios Vivo!” 
  

El Rey Rechazado 60-0610 P:46 Él dijo: “Mi fe me salva”. Yo dije: “Pero, señor, 

permítame decirle a Ud. algo ahorita: la fe sin obras es muerta”. Y yo dije: “El Espíritu 

Santo no vive una vida de esa manera”. ¿Ven? Y yo dije: “Pueda que Ud. sea 

decepcionado”. Yo dije: “Ahora, la fe está bien. Pero si las obras no siguen a la fe, 

entonces la fe no es buena”. 
  

Perfección 56-0610 P:84 ... y la fe sin obras es muerta. Si Ud. lo cree, entonces actúe 

como si está aquí arriba, … 
  

Libro del Éxodo 1 55-1005 P:52 Párese donde se paró Enoc. Hermano, cuando una 

tarde él dio un pequeño paseo con Dios y siguió caminado hasta llegar al Hogar con 

Dios y no quiso regresar. ¡Aleluya! No fue una mañana sino una tarde... Amén. El 

Rapto, la resurrección... Él tuvo testimonio de haber agradado a Dios, porque le creyó. 

Amén. Eso es lo que nosotros necesitamos, eso es lo que queremos y eso es lo que 

tenemos, pero Uds. tienen miedo de usarlo. Amén. Después que este culto haya 

terminado, si Dios lo permite, tomaremos nuestras vacaciones y nos iremos a las 

montañas de cacería, ¿de qué serviría darle a un hombre un arma si no la va a usar? 

La carga y es una buena arma, pero nunca servirá de nada a menos que la use. Así es 

su fe, es una fe buena, Ud. leyó, creyó y tiene una experiencia con Dios. Ud. cree, sí, pero 

la fe sin obras es muerta. Póngala a trabajar. No sea perezoso, póngala en movimiento.  
  

El Ciego Bartimeo 55-0818 P:14 Los fariseos leían la misma Biblia que leían los 

apóstoles, pero ellos no tenían fe para poner por práctica lo que ellos leían. Cada 

denominación hoy, lee la misma Biblia. Pero lo que yo quiero ver es: alguien que tenga 

suficiente fe, que saldrá y tomará la Palabra de Ella. ¡Amén! Eso es lo que necesitamos: 

alguien que practique lo que creen. La fe sin obras es muerta. No le sirve a Ud. de nada 

el tener fe. Usted dice: “Yo creo que eso es Biblia”. Bueno, si es Biblia, tiene promesas. 

Y si Ud. cree que eso es verdad, bueno, lo único que Ud. tiene que hacer es dejar que su 

fe se suelte junto con ello. Practique lo que Ud. cree.  
  

Preparación 53-1111 P:37 Jesús nunca peguntó esto: “¿Hallaré justicia?” ¿Hallaré 

personas que están viviendo bien? “Bondad y justicia es lo que… Jesús dijo: “¿Hallaré 

fe cuando yo regrese? ¿Hallaré… ? “Algunos de ellos dijeron: “Yo tengo fe”. Bueno, ¡la 

fe sin obras es muerta! “¿Hallaré a alguien que se pare por Mi Palabra y diga: Toda 

Palabra es la verdad?” No tengo miedo si este dice así o el otro dice así o no dice nada. 

Yo creo en Dios, y estoy aceptando y me paro justo allí por esa Palabra”. Ese es el 



asunto. Dios está preparando a una iglesia hoy en día para que se salve exactamente 

como Él lo hizo en los días de Noé-aquella arca. Y el cuerpo de Cristo hoy en día es 

aquella arca. 
  

La Fe Sin Obras Es Muerta 53-0905 P:28 ¿Cuántos tiene fe? Levanten sus manos como 

un testigo de Dios. Ahora, su fe sin obras está muerta. Es mejor que no tengan fe si no 

están dispuestos a ponerla por obra. 
  

Lo Hemos Hallado, Ven Y Ve 53-0511 P:23 Pero cuando cree que lo tiene, Ud. dice: 

“Sí, lo soy”. Entonces Ud. cree que es un Cristiano. Usted no puede mostrar nada que 

no es, pero Ud. cree que lo es. Cree que lo es. Y luego cuando confiesa que lo es, y cuando 

lo confiesa a Él, y Él lo confiesa a usted, Él es un Sumo Sacerdote ¿trabajando en qué? 

No en su llanto, no en su arrepentimiento, no en su fe; sino en su confesión. No importa 

qué tanta fe tenga Ud., nunca le servirá de nada, hasta que ponga obras con eso. Porque 

la fe sin obras está muerta. ¿Es eso correcto? Igual que el cuerpo sin el espíritu, está 

muerto. Entonces cuando Ud. dice: “Yo creo en Cristo”, luego acéptelo, vaya diciendo 

así. Después cree que es un Cristiano, Ud. dice que es Cristiano, se comporta como un 

Cristiano, se asocia con aquellos que son Cristianos, y obra para justicia. Después de 

un rato todos saben que Ud. es un Cristiano, porque mantuvo su confesión. Usted se 

comporta de esa manera.  
  

Sólo Hay Una Iglesia Viva Y Verdadera 51-0727 P:12 Ahora, Ud. pudiera venir y 

confesarme sus pecados, y pedirme que ore por Ud., pero yo no puedo perdonarlo a Ud. 

Si Ud. pecó contra mí, yo puedo perdonarle. Pero si Ud. pecó contra Dios, Él es el único 

que puede perdonarle. Y Él ha perdonado a toda persona que hay en el mundo, y que 

habrá. Ellos ya han sido perdonados, pero eso nunca les ayudará hasta que ellos lo 

acepten por fe y luego lo confiesen. Y Él ha sanado a todos los enfermos, pero eso nunca 

les ayudará, hasta que ellos lo confiesen por fe, lo crean, y obren en base a su confesión. 

“Porque así como el cuerpo sin el espíritu está muerto”, dice Santiago: “Así es la fe sin 

obras”. Ud. tiene que creerlo y ponerlo por obra. Cuando Ud. lo acepta a Él como su 

Salvador, Ud. tiene que creerlo y comportarse como Él. 
  

Oremos. 
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